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was ist mediale Energiearbeit?

Sicher stellt du dir nach so manchem Artikel den du liest die Frage, was ist denn mit dem Wort medial gemeint?
Und ist Energiearbeit nicht Energiearbeit, was gibt es da für Unterschiede? Ich möchte hier kurz auf das Thema
eingehen, und dir ein bisschen Klarheit verschaffen.
Zuerst einmal, jeder Mensch hat Energie. Wir alle haben ein Energiesystem, wir haben Hauptchakren,
Nebenchakren, ein Energiefeld um uns, das sehr weit reichen kann. Du kennst bestimmt das Gefühl, dass du dich
anders fühlst wenn du einem Menschen nahe kommst. Das kann Unwohlsein sein, aber auch große Freude,
vielleichth auch mal Ärger oder Traurigkeit, oder du fühlst dich plötzlich total glücklich. Das kann daran liegen dass
du das Energiefeld des anderen Menschn wahrnimmst, und damit seine oder ihre Energie wahrnimmst. Es ist
sogar möglich, dass du, ohne dass es dir bewusst ist, diese Energie weiter mit dir herumträgst. Darum empfiehlt es
sich auch, sich darin zu üben seine eigenen Energieen von denen anderer zu unterscheiden, und täglich eine
energetische Reinigung vorzunehmen, sowie man auch seinen Körper reinigt. Das geht sehr schnell, dauert nur
solange wie eine kurze Dusche.
Die Energie anderer Menschen nennt man sensitive Energie. Und wenn jemand energetisch arbeitet, und dabei mit
seiner Energie arbeitet, ist es eine sensitive Energiearbeit. Wenn ein Medium bei dir ein Reading vornimmt, also
ein lesen deiner Energie, ist das auch sensitiv, zumindest erstmal.
Medial ist es dann, wenn sich das Medium mit der geistigen Welt verbindet. Also mit den Guides, auch Geistführer
genannt, mit Engelwesen, oder mit anderen lichtvollen Energieen wie denen der Sternenvölker, auch als Starseeds
bekannt - nach Medium Birgit Fischer. Damit verwendet das Medium nicht mehr seine eigene Energie, sondern es
fließt Energie aus der geistigen Welt, oder Energiewelt, oder galaktischen Welt, je nachdem wie man es für sich
bennen möchte. Das Medium verliert also keine Energie, sondern öffnet sich als Kanal und lässt die Energieen
durch sich zu dir fließen. Diese Energieen sind durchaus sehr kraftvoll und transformierend, aber keine Sorge, du
bekommst nur soviel wie du auch verarbeiten kannst. Die Enrgiewelt weiß was und wieviel gerade gebraucht wird.
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